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  大鳥中学校便り     第六号 

横浜市立大鳥中学校 

校長 新谷 隆司 

やっと通常授業に・・・まもなく前期が終わります   校長 新谷 隆司 

 
いつの間にか、秋の虫の鳴き声が響いています。周りの風景も少しずつ色づいています。コロナウ

イルス感染症防止対策として、夏休み明けの授業は分散登校で始まりました。授業の中でも活動が制

限され、徹底した感染対策の中で九月を過ごしました。分散登校での生活は、半分の仲間としか会え

ず寂しい日々が続いたことでしょう。 

そんな中、新しい試みとして Chromebook 端末を使い、オンラインでの健康観察や朝学活が実施

されました。登校する日でなくても、クラスの仲間と顔を合わせることができました。授業の中では

Chromebook を活用する教科が増えています。10 月からは Chromebook 端末は学校で保管すること

になりますが、いろいろな場面で正しく有効に活用していきたいと思います。学習室では、オンライ

ンでチャット機能やスライド・動画・Google フォームなどを使って、新しい形での授業を始めてい

ます。保健体育では、ライブ授業も実践しました。 

 10 月 4 日から通常授業となります。よりいっそう感染症対策に心がけ、みなさんが安心かつ安全

な学校生活を送れるよう尽力してまいります。 

授業の様子 

 
 

 

 

教室は寂しいですが、オンラインで新しい形の授業にみんなで挑戦中です。 

 

理科はスライド・動画・Google フォームを利用しています 

 

チャット機

能も活用し

て頑張って

います。 

 



１０月２日以降の教育活動のお知らせ 

 

１ 通常登校の再開にあたっての留意点 

・引き続き手洗いの励行、マスクの着用、こまめな換気などの基本的な感染症対策の徹底を継続
します。 

・10 月 2 日(土)から、部活動は週４日(土日含む、土日はどちらか１日)以内、活動時間は平日 2 時
間以内、土日は３時間以内として実施します。 

・クロームブックは学校保管に戻ります。 

   ・標準服での登校に戻ります。 

２ 生徒の健康状態の把握について 

  引き続き、各ご家庭での丁寧な健康観察や感染予防についてご協力ください。 

  登校前に各家庭で健康観察を行い、生徒本人や同居の方に、少しでも風邪症状（咳・喉の痛み、頭
痛・発熱、腹痛、倦怠感等）が見られる場合は、登校を控えるようにお願いします。また、本人に症
状がある場合は、医療機関を受診するようにお願いします。登校に際しては、健康状態を確認するた
め健康観察票（オンラインもしくは紙）の提出をお願いします。 

感染拡大防止にあたっては、ご家庭の協力も不可欠です。免疫力を高めるためにも、規則正しい生
活を送ることができるようお願いします。また、生徒の健康について気になることがある場合は、
遠慮なく学校にご相談ください。               担当：副校長  谷澤 直人 

保 健 室 より 

 
緊急事態宣言解除を受けて、10/4 より通常登校と通常の学校生活に戻ります。けれど、安全な学

校生活を送るためには、これまで以上に感染症予防対策が必要になります。引き続き学校では感染症防
止対策をしていきます。ご家庭でもご理解・ご協力をお願いします。 

① 生徒本人や同居の方に少しでも風邪症状（咳・のどの痛み・頭痛・発熱・腹痛・倦怠感等）が見られ

る場合には登校を控え、医療機関を受診してください。 

② 学校で体調が悪くなった生徒については、症状や状況にもよりますが、保健室での経過観察等の留め

置きはせず早退を勧めますので、ご理解いただきますようお願いいたします。その場合は緊急連絡先

にご連絡いたしますので、変更等がありましたら速やかに学校にお知らせください。 

③ 教育活動におきましては、換気を高い頻度で行っていく予定です。寒暖差に対応できるような服装を

準備ください（ブレザーやベストなど） 

④ マスクは毎日清潔なものを準備し、予備マスクも準備しましょう。（不織布マスクを推奨します） 

⑤ 部活動が再開します。生徒の体力やコンディションに十分留意しながら再開していく予定ですが、十

分な睡眠や食事についてのご協力お願いします。 

⑥ 新型コロナウィルス感染症によって様々な活動ができず、生徒も不安やストレスを抱えていると思い

ます。気になることがありましたら、ぜひご相談ください。 

⑦ 新型コロナウィルスの予防ワクチン接種が 12 歳以上対象拡大しています。接種する日や副反応によ

る欠席は欠席扱いになりません。積極的な接種をお勧めします。 

担当：養護教諭 則島 浩子 

スクールカウンセラー 三澤直子先生による教育相談日   相談室直通電話 621-4559 

10 月 11 日（月）10 時から 16 時   10 月 19 日（火）10 時から 16 時   

10 月 26 日（火）10 時から 16 時 

 



三年生の部活動の部長さんから今伝えたいこと 

野球部    部長 細川 友輔 

野球部に入部してから今までを振り返り､私はとても恵まれていたと感じます。私たちのこ

とを第一に考えてくれる先生、そして最高のチームメイトがいたからです。この 3 年間、最

高のチームメイトと一緒に野球をすることができ、うれしく思うと共に、とても感謝していま

す。 

サッカー部     部長 東 力也 

 僕たちサッカー部は「凡事徹底」という目標のもと、１３人という少ない人数で活動して

きました。全員で取り組んだ練習や試合は決して忘れません。たくさんの指導をしてくださっ

た先生方、応援してくださった保護者の皆様、支えてくれた後輩のみんな、本当にありがとう

ございました。 

陸上競技部   男子部長 岩本 英紀 

 僕にとって陸上競技部は､初めて年単位で頑張ることができたものでした。部活動を通して

仲良くなった人もいて､今考えても入って良かったと思います。正直コロナ禍の中で、部長に

なってからは､良い思い出というものはあまりないけれど､なんだかんだで楽しかったといえる

部活でした。 

陸上競技部   女子部長 伊藤 梨那 

 私は良い結果を残すことはできませんでした。しかし後悔はありません｡練習がきつかった

りして嫌だなと思うこともありましたが､思い返せばそれも私にとっては良い思い出です。コ

ロナの影響で練習や大会が減り､気分が下がっている人もいるかもしれませんが､後になっては

良い思い出になると思うので､最後まであきらめずに頑張ってください。 

バスケットボール部  部長 木村 夏帆 

 部活を引退した今、私は仲間や先生にとても感謝しています。基本的なことから仲間の大

切さまで色々な事を学びました｡大変なことや挫折することもあったけれど、仲間と声を掛け

合いながら頑張りました。笑って泣いた三年間、とても楽しかったです。本当にありがとうご

ざいました。 

卓球部     部長 鹿野 凰和 

 私は怪我やコロナウイルス感染症の影響で、多くの試合には出られず､結果を残すことはで

きなかったけれど、卓球部に入ってよかったと思っています。卓球部の後輩たちは、頑張って

結果を残していってください。 

 

柔道部     部長 中村 八紘 

  僕たち柔道部は３年、２年合わせて５人ですが､少人数ながら頑張ってきました。後悔はな

いと言ったら嘘になりますが、チームを関東に連れて行けなくて、不甲斐ないなと思っていま

す｡三年間色々な方に携わっていただき、感謝しかありません。後輩、期待しています。 三

年間ありがとうございます。 



硬式テニス部  男子部長 福治 琉 

 男子テニス部は他の部活と比べて部員が多いので、全員で同じ方向へ進むのがなかなか難

しいと思いますが、その人数の多さをメリットとして捉え、お互いを支え合いながら頑張って

ください。もちろんテニスを楽しむことも忘れずに！後輩の皆さん、コーチ、顧問の先生方、

今までありがとうございました。 

硬式テニス部  女子部長 東 夏憐 

 私は部活を通して、礼儀や最高の先輩、最高の後輩、最高の顧問の先生やコーチの皆さ

ん、そして最高の仲間を得ることができました。かけがえのない時間を共に過ごし、一緒にテ

ニスを出来たこと、とても感謝しています。３年が成し遂げられなかった県大会を目指して頑

張ってください。 

水泳部     部長 白岩 大馳 

 私はこの水泳部でいろいろなことを学びました。今まででは考えもしなかった部をまとめ

るという責任や、自分で部活のメニューを考えることなど、今思うと出来ていないものばかり

でしたが、周りの人の助けがあり、三年間務められたことに感謝したいです。 

吹奏楽部    部長 髙田 桃々香 

 私は吹奏楽部で活動してきて、仲間と協力することの大切さや努力することの大切さな

ど、様々なことに気づくことができました。この 3 年間、仲間や先生方などに支えてもらい

ここまで来られたと思います。だから、仲間や先生方に感謝の気持ちを忘れずに、これからも

過ごしていきます。 

美術部     部長 下谷 茉奈 

 顧問の先生はクロッキーや油絵などを教えてくれました。時に手詰まりなことがあって

も、一緒に考えてくれてとても助かりました。部活の雰囲気も良く、意見を出し合った卒業生

への共同制作も思い出の一つです。コロナ禍の中でできることは少ないですが、私たちが引退

しても部活動に励んでください。 

英語部     部長 大木 久遠 

 とても人数が少ない中で、英語力の問われるボードゲームをやったり、英語のテレビ番組

を見たり、楽しく、そして実用的な活動が出来たと感じています。あっという間の期間でした

が、この部活で部長という役を務められて光栄です。部員のみんな、そして支えてくださった

顧問の先生方、本当にありがとうございました。 

 
活躍する鳥中生     

☆国語科   令和 3 年度「中学生の主張かながわ」神奈川県大会 

奨励賞（神奈川県立青少年センター館長賞）  ３年 古谷 葵さん  

☆陸上競技部 横浜市中学校総合体育大会陸上競技の部  

男子共通  棒高跳  10 位        3 年  小川 利久さん 

女子共通  走高跳  ５位       2 年   渡部 由唯さん 

第 74 回神奈川県中学校陸上競技大会 

女子共通  走高跳  ８位       2 年   渡部 由唯さん 


